

Compra del cachorro y principios de la cría

De todo lo comentado hasta aquí resultan algunas deducciones lógicas que un interesado en un cachorro de Deutsch-Kurzhaar debería de considerar a la hora de seleccionar sus cachorros.

La primera, y tal vez más importante decisión que tiene que tomar el futuro comprador de un cachorro, es sin duda la raza de perro a elegir. Los diversos capítulos ya tratados en este libro dejan claro que los Deutsch-Kurzhaar son una raza de perros de caza criados con el objetivo de proporcionar al cazador un perro de trabajo útil y que sea práctico. También comentamos que los criadores de Deutsch-Kurzhaar normalmente prefieren entregar sus cachorros solamente a cazadores, con el fin de asegurar que sus perros reciban un adiestramiento cinegético adecuado y que más adelante se empleen en la caza real. Sin embargo, esto tampoco es un impedimento para que los también amantes de los Deutsch-Kurzhaar, que no



Recogiendo unos cachorros en casa del prestigioso criador alemán Gerhard Krüger, afijo "vom Nordhof"

ejercen la caza, puedan disfrutar de sus aptitudes atléticas, de la facilidad de su manutención y manejo, de su salud y de su agradable carácter. No cabe duda que un Deutsch-Kurzhaar también sirve como perro de compañía o, en términos menos técnicos, como mascota. No obstante, el futuro propietario que no caza debe tener en cuenta que se trata de un perro de caza y sobre todo, que un perro de este tipo requiere a diario mucho ejercicio. Desaconsejaría a los interesados su adquisición si no existiera la posibilidad de satisfacer a diario esta necesidad del perro.

Para averiguar qué criador tiene cachorros disponibles a la venta, se recomienda consultar con la dirección de los clubes Deutsch-Kurzhaar que